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TJEBC 

  
  
LA CRÓNICA. 
“TJEBC SE DECLARA INCOMPETENTE EN DENUNCIA CONTRA HANK POR VIOLENCIA 
POLÍTICA DE GÉNERO” 
Con dos votos a favor y uno en contra el Tribunal de Justicia Electoral (Tjebc) se declaró 
incompetente para conocer los motivos de la denuncia realizada por un grupo de ciudadanas 
en contra de Jorge Hank Rhon, por presunta violencia política de género. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Tjebc-se-declara-incompetente-en-
denuncia-contra-Hank-por-violencia-politica-de-genero-20210505-0020.html 
  
  
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CONVOCA A SESIÓN LA JUNTA GENERAL EJECUTIVA DEL IEEBC” 
Este jueves 6 de mayo a partir de las 10:00 horas, la Junta General Ejecutiva del 
Instituto Estatal Electoral de Baja California (Ieebc) celebrará su Quinta Sesión 
Ordinaria, misma que se llevará a cabo bajo la modalidad virtual, informó el 
Secretario Ejecutivo del organismo, Raúl Guzmán Gómez. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Convoca-a-sesion-la-Junta-
General-Ejecutiva-del-Ieebc-20210506-0003.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
“APROBÓ EL IEEBC CONSEJEROS DISTRITALES DE RESERVA” 
TIJUANA BC 5 DE MAYO DE 2021 (AFN).- Al avanzar los tiempos de calendario en 
el proceso electoral, el Instituto Estatal Electoral de Baja California designó hoy en 
sesión extraordinaria, la lista de consejeros distritales que estarán en reserva para 
cubrir cualquier vacante que pudiera presentarse durante el transcurso del proceso. 
http://www.afntijuana.info/politica/117498_aprobo_el_ieebc_consejeros_distritale
s_de_reserva 
  
  
LA CRÓNICA. 
“DESIGNAN A CEJA DÍAZ COMO FISCAL DE DELITOS ELECTORALES” 
El pleno del Congreso de Baja California eligió ayer durante la sesión ordinaria 
virtual, por unanimidad de todas los fracciones parlamentarias que lo componen, a 
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Marina Ceja Díaz como titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos 
Electorales del Estado, de una terna enviada por el Poder Ejecutivo, la cual estaba 
compuesta, aparte de la elegida, por Claudia Lizzete González González y Mildred 
Beatriz Ruiz Amador. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Designan-a-Ceja-Diaz-como-Fiscal-
de-Delitos-Electorales-20210506-0002.html 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
FORBES. 
“SANCIONA TEPJF A 112 EMISORAS POR NO BAJAR SPOT DE MORENA 
CONTRA PAN, PRI Y PRD” 
La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 
sancionó a 112 emisoras de radio y televisión que no retiraron el spot de Morena 
“TUMOR” donde agravian al PAN, PRI y PRD. 
https://www.forbes.com.mx/sanciona-tepjf-a-112-emisoras-por-no-bajar-spot-de-
morena-contra-pan-pri-y-prd/ 
  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
  
  

-      LOCALES 
  
  
LA CRÓNICA. 
“IMPULSAREMOS INGLÉS PARA TODOS LOS ESTUDIANTES”: MARINA DEL PILAR 
MEXICALI.- Todos los estudiantes de educación básica en las escuelas públicas, tendrán 
clases de Inglés certificado, fue el compromiso de la candidata a la gubernatura del 
estado por Morena, Marina del Pilar Avila Olmeda. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Marina-del-Pilar-va-por-educacion-
integral-y-con-mayor-tecnologia-en-BC-20210505-0017.html 
  
  
FRONTERA. 
“ELECCIONES BC 2021: JORGE HANK RHON RECIBE APOYO DE 
TRANSPORTISTAS” 
Tijuana, BC.- “La prioridad de mi gobierno es el mejorar el nivel de vida de todos los 
trabajadores de Baja California, pero esto sólo se puede lograr si trabajamos en 
conjunto gobierno y sociedad”, afirmó el candidato del Partido Encuentro Solidario 
(PES) ante más de 3 mil 500 choferes del transporte público que esta mañana se 
solidarizaron con el proyecto que encabeza Jorge Hank Rhon. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Elecciones-BC-2021-Transportistas-
brindan-apoyo-a-Jorge-Hank-Rhon-20210505-0030.html 
  
  
AFN TIJUANA. 
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“TRANSPORTISTAS DENUNCIAN ‘ACARREO’ EN EVENTO DE HANK” 
TIJUANA BC DE MAYO DE 2021 (AFN). – Transportistas que se negaron a acudir este 
miércoles al evento masivo de respaldo al candidato del PES a la gubernatura de la 
entidad, Jorge Hank Rhon, denunciaron acarreo y que no se les permitió cargar pasaje 
por oponerse. 
http://www.afntijuana.info/politica/117500_transportistas_denuncian_acarreo_en_
evento_de_hank 
  
  
AFN TIJUANA. 
“HÉCTOR MAGAÑA SE UNE A JORGE HANK” 
TIJUANA BC 6 DE MAYO DE 2021 (AFN).- Héctor Magaña Mosqueda, uno de los 
operadores de Acción Nacional, y ex síndico municipal de Tijuana, se sumó a la 
candidatura de Jorge Hank Rhon. 
http://www.afntijuana.info/politica/117530_hector_magana_se_une_a_jorge_han
k 
  
  
PUNTO NORTE. 
“LUPITA JONES EN NEGACIÓN ANTE EL PACTO DE RAMOS Y HANK PARA EL 
VOTO CRUZADO” 
Tijuana .- Después de que transportistas de Tijuana expresaran su apoyo al candidato 
a la alcaldía de Tijuana, Jorge Ramos Hernández de la alianza Va por Baja 
California, pero por la gubernatura se inclinaran abiertamente a favor de Jorge Hank 
Rhon del Partido Encuentro Solidario (PES), Lupita Jones aseguró que no se preocupa 
por los “rumores” del voto cruzado y que está haciendo equipo con Jorge Ramos. 
https://puntonorte.info/2021/05/05/lupita-jones-en-negacion-ante-el-pacto-de-
ramos-y-hank-para-el-voto-cruzado-video/ 
  
  
LA JORNADA BC. 
“FUERZA POR MÉXICO LE APUESTA AL PROGRESISMO, ASEGURA JORGE 
OJEDA” 
Tijuana, 5 de mayo.- Fuerza por México representa una opción política que le apuesta 
al progresismo y Baja California necesita una persona con liderazgo para tomar las 
riendas del estado con el apoyo de la gente, externó Jorge Ojeda, candidato a la 
gubernatura.   
https://jornadabc.mx/tijuana/05-05-2021/fuerza-por-mexico-le-apuesta-al-
progresismo-asegura-jorge-ojeda 
  
  
LA JORNADA BC. 
“HIJA DE LEYZAOLA, CANDIDATA DEL PES PARA TIJUANA” 
Tijuana, 6 de mayo.- El Partido Encuentro Solidario (PES) registró la noche de este 
miércoles a Indira Leyzaola como candidata a la presidencia municipal de Tijuana.  Se 
trata de una de las hijas del Teniente Coronel, Julián Leyzaola Pérez, quien no logro 
registrarse para contender por dicho puesto por tener una orden de aprehensión en 
su contra.  
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https://jornadabc.mx/tijuana/06-05-2021/hija-de-leyzaola-candidata-del-pes-
para-tijuana 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“CANDIDATO DEL PES DEFIENDE EL MATRIMONIO ENTRE HOMBRE Y MUJER” 
Tijuana.- Marco Antonio González, candidato a diputado Estatal por el Partido 
Encuentro Solidario (PES)en el distrito 13, mencionó que buscará legislar en el 
congreso todo lo que promueve el derecho a la vida desde su concepción, así como 
los matrimonios conformados entre hombre y mujer, como su discurso inicial. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/candidato-del-pes-defiende-el-
matrimonio-entre-hombre-y-mujer-6681392.html 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“GESTIONARÉ MÁS RECURSOS DEL PROGRAMA DE MEJORAMIENTO URBANO”: 
NORMA BUSTAMENTE 
MEXICALI.- Durante el recorrido por el tianguis de la colonia Independencia, las 
peticiones para las mejoras de las calles fueron atendidas y en respuesta una 
propuesta real, buscar más recursos, esto en presencia de la candidata a la 
gubernatura Marina del Pilar. 
https://www.periodismonegro.mx/2021/05/06/gestionare-mas-recursos-del-
programa-de-mejoramiento-urbano-norma-bustamante/ 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“PRESENTA EVA MARÍA SU PLAN DE TRABAJO ANTE COMUNIDAD EDUCATIVA 
‘16 DE SEPTIEMBRE’” 
MEXICALI.- Eva María Vásquez Hernández, candidata de la coalición Va X Baja 
California a la Alcaldía de Mexicali, mantuvo esta noche un dialogo con la comunidad 
académica del Centro de Estudios 16 de Septiembre, de la ciudad capital de Baja 
California. 
https://www.periodismonegro.mx/2021/05/06/presenta-eva-maria-su-plan-de-
trabajo-ante-comunidad-educativa-16-de-septiembre/ 
  
  
FRONTERA. 
“ABORDAN ECONOMÍA Y OTROS TEMAS EN DEBATE DE DISTRITO 8” 
Con solo cuatro candidatos de nueve registrados, ayer se celebró el debate por el 
Distrito Ocho de Tijuana, organizado por el Instituto Estatal Electoral de Baja 
California. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Debate-aspirantes-a-legislar-por-el-
distrito-08--20210505-0042.html 
  
  
FRONTERA. 
“CANDIDATOS DEL DISTRITO XVII ABORDARON TEMAS DE SAN QUINTÍN” 
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Ensenada.- En punto de las 14:00 horas del miércoles 5 de mayo se realizó el debate 
de los candidatos a diputados por el Distrito XVII, donde participaron cinco de los 
ocho aspirantes, quienes abordaron principalmente temas referentes a San Quintín.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Candidatos-del-Distrito-XVII-
abordaron-temas-de-San-Quintin---20210505-0040.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“REALIZA MARES COSSÍO CAMPAÑA EN LAS COLONIAS JIBARITO, FLORES 
MAGÓN Y EL MONTE” 
Tijuana, 5 de mayo.- El candidato a diputado federal por el Distrito 6 de Morena, 
Héctor Mares Cossío atendió peticiones y demandas de vecinos, comerciantes y 
transportistas de las colonias Jibarito, Ricardo Flores Magón y El Monte.   
https://jornadabc.mx/tijuana/05-05-2021/realiza-mares-cossio-campana-en-las-
colonias-jibarito-flores-magon-y-el-monte 
  
  

  

GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
RADAR BC / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“YA HAY SUBSIDIO DE CFE” 

Mexicali. El Gobierno de Baja California informó que se firmó un convenio por 600 millones 
de pesos con la Comisión Federal Electricidad (CFE) con el propósito de implementar el 
Subsidio para apoyo de usuarios del sector doméstico en la Tarifa 1F, para los ciudadanos 
que por las altas temperaturas se verán afectados con altos consumos de energía. 
https://radarbc.com/noticias/Nota/16996/ya-hay-subsidio-de-cfe 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/confirman-subsidio-de-tarifas-electricas-
para-mexicali-6679820.html 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“GOBIERNO DE BONILLA EXCLUYE A DEPORTISTAS DE BAJA CALIFORNIA DE 
OLIMPIADA NACIONAL” 
TIJUANA (AFN). – Firmado por su director David González Camacho, el Instituto del Deporte 
y la Cultura Física de Baja California renunció a participar en los Juegos Nacionales CONADE, 
antes Olimpiada Nacional. 
https://www.periodismonegro.mx/2021/05/05/gobierno-de-bonilla-excluye-a-
deportistas-de-baja-california-de-olimpiada-nacional/ 
  
   
  

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
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LA CRÓNICA. 
“REALIZARÁN REVISIÓN DEL ‘PUENTE PANDO’” 
Este miércoles dio inicio el proceso de revisión a la estructura del conocido "Puente 
Pando", en el cruce entre la calzada Gómez Morín y Lázaro Cárdenas. Rafael 
Delgado Martínez, subdirector de Obras Públicas, señaló que durante este proceso 
se revisarán los nodos que conforman el puente, para ver su comportamiento y su 
situación actual. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Puente-Pando-sera-revisado-
20210505-0016.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RETRASAN DICTAMEN DEL PUENTE ‘PANDO’; FUE CONSTRUIDO EN EL 2001” 
En octubre del año pasado los regidores del actual Ayuntamiento de Mexicali 
aprobaron la solicitud de un dictamen técnico sobre las condiciones del puente ubicado 
en bulevar Lázaro Cárdenas y periférico Manuel Gómez Morin, construido hace 20 
años. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/retrasan-dictamen-del-puente-pando-
fue-construido-en-el-2001-6680065.html 
  
  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“DESCARTAN COLAPSO DE ALGÚN PUENTE VEHICULAR EN TIJUANA” 
TIJUANA, B.C.- En Tijuana no hay reportes de ningún puente que esté en riesgo de 
falla estructural que represente un peligro, informó Patricia Peterson Villalobos, 
secretaria de Desarrollo Territorial, Urbano y Ambiental de Tijuana. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Descartan-colapso-de-algun-puente-
vehicular-en-Tijuana-20210506-0004.html 
  
  
FRONTERA. 
“MEJORARÁ AYUNTAMIENTO VIALIDADES ANTE NUEVA NORMALIDAD”: 
ALCALDESA 
TIJUANA, B.C.- Conscientes de los inconvenientes que el inicio de la mejora de 
vialidades en la delegación San Antonio de los Buenos, ha ocasionado a la ciudadanía 
que por ahí transita, la Alcaldesa de Tijuana solicitó la comprensión y paciencia de 
los afectados. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Mejorara-Ayuntamiento-vialidades-
ante-nueva-normalidad-Alcaldesa-20210506-0003.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SOLICITAN OTROS ACCESOS VIALES PARA SANTA FE” 
Tijuana.-Es muy necesario otro acceso a Santa Fe, al cerrar el único acceso para 
pavimentarlo, no soluciona nada y la obra afecta a todos los habitantes de la zona, 
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reza la petición de los residentes de esa zona de la ciudad, que exigen que paren 
los trabajos iniciadas el pasado martes. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/piden-residentes-de-santa-fe-cancelar-
pavimentacion-de-bulevar-el-rosario-exigen-mas-accesos-tijuana-6677969.html 
  
   
  

CONGRESO 

  
  
ZETA. 
“APRUEBA CONGRESO MODIFICACIÓN DE 1.5 MILLONES DE PESOS AL IEEBC” 
Con 24 votos a favor, ninguno en contra, el Congreso de Baja California autorizó el dictamen 
187 de la Comisión de Hacienda y Presupuesto mediante el cual se aprobó transferencia de 
recursos por un millón 528 mil 630 pesos al presupuesto del Instituto Estatal Electoral de Baja 
California para el ejercicio fiscal 2021. 
https://zetatijuana.com/2021/05/aprueba-congreso-modificacion-de-1-5-millones-de-
pesos-al-ieebc/ 
  
  
  

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“RELIGIOSOS NO DEBEN PROMOVER A POLÍTICOS” 
El delegado federal único en Baja California, Jesús Alejandro Ruiz Uribe, exhortó nuevamente 
a que ningún miembro de cualquier culto religioso se exprese a favor de partidos políticos o 
candidatos durante reuniones eclesiásticas. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/religiosos-no-deben-promover-a-politicos-
6681306.html 
  
  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PROYECTAN MÁS REMESAS FAMILIARES ENVIADAS A BC PARA EL 2021” 
Baja California es una de las entidades donde al menos, se proyecta que incrementen la 
cantidad de remesas familiares en un 16% durante el 2021, de acuerdo a proyecciones del 
Banco de México. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/proyectan-mas-remesas-familiares-enviadas-
a-bc-para-el-2021-6679559.html 
  
  

-      MEXICALI 
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SÍNTESIS INFORMATIVA 

Comunicación Social 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PIDE INDEX QUE SE PRIORICE A POBLACIÓN ECONÓMICAMENTE ACTIVA 
PARA VACUNACIÓN" 
Para el sector de la industria de la exportación en Mexicali, es necesario que las 
autoridades consideren priorizar la vacunación en la población que permite generar 
una reactivación económica en la entidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/pide-index-que-se-priorice-a-
poblacion-economicamente-activa-para-vacunacion-6678800.html 
  
  

  

SALUD. 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ANALIZAN VACUNACIÓN VESPERTINA Y EN FINES DE SEMANA PARA LOS DE 50-59” 
Debido a que gran parte de las personas entre los 50 a 59 años de edad es laboralmente 
activa, se analiza la posibilidad de que las jornadas de vacunación contra el Covid-19 sean 
en horario vespertino y en fines de semana. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Analizan-vacunacion-vespertina-y-en-fines-
de-semana-para-los-de-50-59-20210505-0010.html 
  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“CUADRUPLICA MEXICALI A TIJUANA EN INCIDENCIA COVID-19” 
MEXICALI, B.C.- Por cada 100 mil habitantes en Mexicali, 19 están infectados de 
Covid-19, la cantidad cuadriplica la tasa de Tijuana, y casi es el doble de la 
incidencia del condado de Imperial Valley, advierte la Secretaría de Salud. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Hay-cuatro-veces-mas-Covid-en-
Mexicali-que-Tijuana-20210505-0003.html 
  
  

  

MIGRANTES. 
   

-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PIDE AYUDA ALBERGUE; TIENEN ADEUDO DE AGUA POR 750 MIL PESOS” 
Tijuana.- La migración hacia Tijuana aumenta de manera paulatina desde el cambio 
del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y con ello una mayor demanda de alojo 
para el albergue Juventud 2000, pero desde hace varios años tienen una 
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SÍNTESIS INFORMATIVA 

Comunicación Social 

preocupación por una deuda de más de 750 mil pesos en el servicio de agua potable 
a la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pide-ayuda-albergue-tienen-adeudo-de-
agua-por-750-mil-pesos-6681386.html 
  
  
  
  

COLUMNAS 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“REGISTRAN A INDIRA LEYZAOLA PARA TIJUANA” 

  
-      AHORA SE LES COMPLICA CON JAIME DÍAZ EN MEXICALI 
-      RECURSO ECHA ABAJO LA REUNIÓN DE HANK CON FAULCONER 

  
DE ÚLTIMA HORA.- TIJUANA BC 5 DE MAYO DE 2021 (AFN). – Indira Leyzaola la joven hija 
del teniente coronel Julián Leyzaola Pérez, finalmente fue registrada como candidata de la 
planilla para munícipes en Tijuana, por el Partido Encuentro Solidario (PES). 
Tal y como se dijo, la ahora candidata a la fórmula con Jorge Hank Rhon, candidato a la 
gubernatura de la entidad fue registrada, después de varios momentos de indecisión. 
La solicitud se presentó esta tarde-noche ante el Instituto Estatal Electoral, por el delegado 
del PES en la entidad, Benjamín Gómez y el coordinador de la campaña estatal, Eduardo 
Bernal Martínez. 
Los acompañaron: Irán Yuliana Leyzaola, la otra hija del militar retirado del Ejército 
Mexicano, y el diputado federal -con licencia- Héctor Cruz Aparicio quien, originalmente, fue 
propuesto como presidente municipal suplente en dicha planilla. La suplente, ahora será: 
Rosario Guadalupe Yak Castro. 
Y ahora vamos con la columna, como originalmente iba a salir antes del dato anterior. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/117516_afn_politico_registran_a_indira_leyzaola
_para_tijuana 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
BUENA DEFENSA… EXHORTO… REVISIÓN URGENTE… 

  
Tras las denuncias en contra del gobernador JAIME BONILLA VALDEZ, hechas por LUPITA 
JONES y GINA CRUZ por delitos de peculado, concusión y lavado de dinero, la candidata 
de la coalición Juntos Haremos Historia, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, se defendió de 
los señalamientos. Antes de encabezar una reunión con integrantes de la Cámara Nacional 
de la Industria de Transformación (Canacintra) en Tijuana, la abanderada de Morena 
respondió a la senadora dejándole claro que para acusar hay que tener pruebas y no solo 
palabras al viento, de lo contrario lo único que demuestran es el rango de desesperación y 
de lo huecas y vacías que están sus campañas, recalcó MARINA. En otro tema, reunida 
recientemente con el sector industrial la candidata morenista a la gubernatura de Baja 
California se comprometió a garantizar la seguridad, infraestructura y abastecimiento de 
agua para las empresas, al ser estos conceptos esenciales para las empresas. “Si queremos 
más industria, si queremos más empresas, hay que resolver el déficit de agua, energía y por 
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SÍNTESIS INFORMATIVA 

Comunicación Social 

supuesto la seguridad de una manera coordinada, eficiente, con las dependencias de 
seguridad correspondientes”, resaltó. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-6680601.html 
  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
EFECTOS SECUNDARIOS… LES CAE LA LEY… CORTAN ALAS A DEPORTISTAS… 

  
En Ensenada hay un grupo de empresarios que se hace llamar “GE100+1”, quienes 
mensualmente se reúnen e incluso el año pasado organizaron una carne asada para recaudar 
dinero y destinarlo al cuerpo de bomberos que tan abandonado tiene el Gobierno Municipal. 
Pues decidieron organizar una paella e invitar a las candidatas de Va por BC, Lupita Jones 
y Brenda Mendoza, sin embargo, estaban en pleno evento cuando de repente llegaron 
autoridades del Estado para multarlos, argumentando que les faltaba pagar un permiso 
para hacer este tipo de eventos. 
Por cierto, dicen que aunque Armando Ayala pertenece al grupo hasta el momento no le han 
hecho alguna reunión parecida, incluso suena el rumor de que saldrá oficialmente en los 
próximos días. 
El evento tenía un costo de recuperación de 300 pesos y los organizadores sintieron que la 
sanciones fueron por cuestión política. 
“Cuando haces un evento del que sea, si cobras tienes que marcar muy bien que estas 
cobrando, si haces un costo de recuperación como lo que se hizo en este evento, eso no es 
impuestos porque realmente es como una donación, se le paga al paellero o a los meseros, 
si cobras y te deja rentabilidad eso ya es un evento con cargo y el estado cobra un porcentaje 
del impuesto, llegaron los estatales para hacer el careo de la caja y de ahí no los sacaron”, 
argumentó un presente.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20210505-0021.html 
  
  
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-6680601.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20210505-0021.html

